

**Nombre del alumno:**

Monica yakelin sanchez Lucas

**Nombre del profesor:**

Ramiro Roblero

**licenciatura:**

enfermería

**Materia:**

Legislación en salud y enfermería

**Nombre del trabajo:**

Cuadro sinóptico del tema:

“teoría de la decisión y bioética”

“teoría de la decisión y bioética”

La teoría de la elección racional

¿Qué es? -es una propuesta que surge en las ciencias sociales aplicadas especialmente a la economía. -es una escuela del pensamiento que se basa en la propuesta de que las elecciones individuales se realizan. -

¿Qué es una elección racional según la TER? es la acción de seleccionar una entre varias alternativas disponibles y conducir nuestra conducta conforme a esta selección, las elecciones son implícitas, otras veces son explícitas. Es decir, a veces las tomamos de manera automática y explícitas son aquellas que tomamos de manera consciente (racional) de acuerdo con lo que consideramos que es la opción más adecuada para nuestros intereses

¿De dónde surge? Surge principalmente en el contexto intelectual estadounidense durante la segunda mitad del siglo XX y en reacción a los modelos de economía del bienestar. Donde la TER se interesa por las implicaciones que tiene el interés propio, la experiencia propia y la intencionalidad

La teoría de la Elección Pública

El interés publico Lleva a cabo transformaciones que refuerzan la importancia del sistema de salud como institución social central, capaz de crear oportunidades diferenciales en el diseño y la prestación de bienes y servicios, requiere un abordaje sistémico de las políticas públicas y de su formulación.

políticas públicas es una función primordial del gobierno y un proceso político esencia implica relaciones de poder, influencia, cooperación y conflicto en donde los valores, los intereses y las motivaciones determinan el diseño final y su implementación.

Las políticas públicas comunican objetivos, medios, estrategias y reglas para la toma de decisiones, utilizados en la administración pública y la legislación, los gobiernos utilizan políticas públicas por razones políticas, morales, éticas o económicas, o cuando el mercado no resulta eficiente

Los creadores de esta corriente son defensores del mercado y desconfían plenamente del Estado. Éste es un organismo muy burocratizado, formado por individuos que buscan maximizar su producción, es decir, buscan su propio interés y no el de sus ciudadanos

Introducción a la bioética

objetivo de la bioética animar al debate y al diálogo interdisciplinar entre la medicina, la filosofía y la ética, y supuso una notable renovación de la ética médica tradicional.

Que es la bioética es una ética civil que se sustenta en la racionalidad humana secularizada, capaz de ser compartida por todos, en un terreno filosófico neutro

principios de la bioética Principio de no maleficencia  
Principio de beneficencia  
Principio de autonomía o de libertad de decisión  
Principio de justicia

Introducción a la ética ecológica

Que es La ética ecológica o ambiental se preocupa de estudios si las conductas modelos, políticos y actividades son correctas de cara a la ecología y a la naturaleza estudia también la relación de los seres vivos y el medio en el que viven y se preocupa para mejorar las conductas

Leyes eco ética 1-establece que todos los seres vivos son interdependientes, en este proceso todos dependen unos al otro 2-afirma que las estabildades de los ecosistemas dependen de su diversidad 3- establece que todas las materias primas son limitadas y que existen límites en el crecimiento de todos

Economía y ecología La ética ecológica tiene que ir acompañada de cambios de modelos económicos y seguimos utilizando un modelo de crecimiento ilimitado que no toma en consideración los residuos que produce, las materias primas y fuentes de energía que agota La contaminación que genera, pronto el medio ambiente empezara a reflejar daños hasta el punto de hacer invisible. El modelo de desarrollo es un sistema económico en el que el desarrollo está limitado a atender las necesidades presentes, pero intentando no poner en peligro la supervivencia de generaciones